
v.1 月日

場所

区長　村松康義

長谷区より

1 12月に行った防災に関するアンケートにご協力ありがとうございます。

結果は、長谷通信177号を参照。

2 昨年秋から年初にかけて、長谷区内市道の部分舗装直しが実施されました。舗装直しは

費用がかかるので、少しずつしか進みませんが、今後も区から市にお願いしていきます。

　長谷通信179号参照。

3 長谷公会堂本館大広間のテーブル椅子化を検討しています。ご意見、要望のある方は

組長までお願いします。

　公会堂本館「会議テーブル腰掛」採用計画参照。

4 令和5年度要望事項案を提案願います。

　要望事項案用紙参照。

区長会・まちづくり協議会より

1 地区学園交流祭が2/5開催予定。詳細は、既に配布済のチラシを参照。

2 1〜3月の予定

1/22 地区学園交流祭　開催説明会

2/5 地区学園交流祭  

3/19 まち協議会運営委員会

配布文書(組長)：なし

配布文書(区民)：なし

回覧文書(区民)：①12月組長会議題　②長谷通信177号　③長谷通信179号　

        　 ④公会堂本館「会議テーブル腰掛」採用計画 　⑤要望事項案用紙　⑥すずかけ1月号

    　　 ⑦西南郷土曜朝市　⑧シニアクラブ掛川第36号　

次回の組長会　：2/18(土)19:00公会堂別館予定(祭典委員会同時開催)。

１月度組長会議題
  令和5年01月21日(土)8:30 

回覧長谷区公会堂本館





長谷通信　N o .１７９号

長谷区　区長　村松康義

長谷区内市道の部分舗装直し

昨年秋から年初にかけて、長谷区内市道の部分舗装直しを実施されました。

舗装直しは費用がかかるので、少しずつしか進みませんが、今後も区から市に

お願いしていきます。

堀内公園交差点より南に侵入する市道の舗装直し

JR沿い北側の市道の舗装直し 新幹線ガード南交差点

高御所公園より北に下る市道の舗装直し
以上。

回覧
令和5年1月21日





区民の方は、要望事項の提案をご記入ください。足りない場合はコピー願います。

組長は、組名を記入し、次回組長会(2/18)に提出願います。

要望事項案

要望事項案

要望事項案

回覧 令和5年度長谷区要望事項案 　　　組

提案者名(無記名可 )：

提案者名(無記名可 )：

提案者名(無記名可 )：


